La lettre du Président,

Bonjour,

Je suis devenu membre du Golf de Valence St Didier en 1988 ; à cette époque, je ne pensais pas être un jour président de l'Association Sportive de mon club.

Cette idée, ce sont nos amis du bureau et notre directeur qui l'ont eue pour moi. Je n'avais jamais envisagé cette responsabilité, mais poussé par leurs encouragements, leur confiance et leur amitié, cela m'en a donné l'envie.

Je suis très fier de représenter ce club et de vous représenter.

Je remercie Jacques SCALBERT ainsi que les autres présidents qui l'ont précédé. Je les remercie d'avoir contribué à faire de notre club ce qu'il est aujourd'hui :

Un club de champions. Champion de la ligue Rhône Alpes en 2012, Champion Drome Ardèche!

Dans toutes les compétitions nos joueuses et nos joueurs défendent brillamment les couleurs de notre club.

C'est une tradition, depuis des décennies les jeunes formés par notre école de golf deviennent des champions. Sébastien et Jérémy GANDON sont des exemples de cette réussite. Camille, Mathis, Bastien, Victoria et les autres jeunes porteront cet héritage.

Mais un club de golf ce n'est pas que du sport et de la compétition, avec les membres du bureau, nous nous emploierons à garder aussi la convivialité et le « bien-vivre ensemble » au centre de nos préoccupations.

Je sais que l'on peut compter sur votre aide pour continuer dans cette voie.

L'Association Sportive, c'est vous!

Merci d'avance pour la confiance que vous m'accorderez.

Bonne saison 2013!

Votre nouveau président,

Marc Roche